

Freitag, 16. Januar 1981

---

Ab heute geöffnet

# Verzehrkinos in Holo in der Kieler Straße

Hohenlockstedt (ve). Am heutigen Freitag, 16. Januar, wird das Verzehrkinos in Hohenlockstedt seiner Bestimmung übergeben. Betreiber des Kinos in der Kieler Straße neben der Nachbar PiPaPo sind Hilmar Backer und Klaus Müller. Täglich gibt es im Hohenlockstedter Verzehrkinos zwei Vorstellungen. Und zwar um 17.30 Uhr und um 20.30 Uhr.

Am Freitag und am Sonnabend gibt es jeweils eine Spätvorstellung, die um 22.30 Uhr beginnt. Sonntags gibt es Jugendvorstellungen um elf Uhr und um 14 Uhr. Der Eintritt beträgt sieben Mark und bei den Jugendvorstellungen vier Mark.

Mit Pierre Richard und Gert Fröbe in den Hauptrollen ist ab heute der Streifen „Der Regenschirmmörder“ zu sehen. In der Jugendvorstellung am Sonntag läuft der Film „Batman“.

Das Verzehrkinos in Hohenlockstedt bietet für 80 Besucher Platz.

Schmuckstück des Verzehrkinos in Hohenlockstedt ist der große Tresen, der mitten im Saal ist.